Sachverständigentagung zur "Decopaint-Richtlinie"

Als eines der ältesten und größten Unternehmen in Deutschland im Bereich der Oberflächenbehandlung von Holz sehen wir unsere Aufgabe nicht nur in der Verbesserung bestehender und Entwicklung neuer Produkte, sondern auch in der praxisnahen Fortbildung des Berufsstandes durch aktuelle Wissensvermittlung.

Herrn

Wilfried Berger

bestätigen wir hiermit die Teilnahme an der Sachverständigentagung im Hause CLOU vom 30.08 – 31.08.2007.

Im Mittelpunkt der Tagung stand das Thema "Decopaint-Richtlinie": rechtlicher Hintergrund und Konsequenzen für das zur Verfügung stehende Produktsortiment im Bereich der Holzveredelung.

Offenbach a. Main, den 5. September 2007



Alfred Clouth Lackfabrik GmbH & Co. KG, Offenbach / M.